



ARCHI SPEED

Son cabinet d'architecture n'est ouvert que depuis 2006 et pourtant Bjarke Ingels fait déjà partie de la liste super select des gens les plus en vogue de la planète. Il faut dire que l'homme est sur tous les fronts avec des projets qui semblent jaillir à la vitesse de la lumière... et à Bordeaux pour son exposition Yes is More. Bjarke Ingels, exposition «Yes is More», jusqu'au 31 octobre à Arc-en-rêve, centre d'architecture de Bordeaux, www.big.dk

BONNE NATURE

Une maison qui serait tellement verte qu'elle semblerait sortir tout droit des fins fonds de la planète, avec pour vue d'ensemble sa terrasse-toit qui est la seule partie visible vue de la colline... c'était le pari de l'architecte Antonio Sofan. Plutôt réussie, l'habitation s'inscrit parfaitement dans le parc naturel d'Arvi en Colombie ne sacrifiant en rien la beauté et le calme du site. Une – presque ! – première qui devrait faire des émules ! **Antonio Sofan, Elena House, www.antoniosofan.com**

